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            G e m e i n d e  N o t t u l n 
                  Der Bürgermeister 
 
 

Tagesordnungspunkt: 
Nebenkostenbeteiligung durch die Sportvereine 
 

Beschlussvorschlag: 

Die zur Zeit gültige Vereinbarung der Gemeinde Nottuln mit den Sportvereinen  DJK Grün-

Weiß Nottuln, Arminia Appelhülsen, Borussia Darup und Fortuna Schapdetten über deren 

Beteiligung an den Nebenkosten der Sporthallen in Höhe von 100 €/Halleneinheit/Monat soll 

aus Sicht der Gemeinde Nottuln unverändert fortgeführt werden. 

 

Finanzielle Auswirkungen: 

12.000 €/Jahr 

 

Beratungsfolge: 
  

Gremium Sitzungstermin  Behandlung 

Ausschuss für Familie, Soziales, Bildung 
und Freizeit 

22.10.2014 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 

    

 
  
 
gez. Fallberg 
  

öffentliche 
Beschlussvorlage 
Vorlagen-Nr. 135/2014 

 

Produktbereich/Betriebszweig: 
08 Sportförderung 
Datum: 
26.09.2014 
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Vorlage Nr. 135/2014 

 

 

Sachverhalt: 

Nach zahlreichen Gesprächen und Verhandlungen der Gemeindeverwaltung mit den 

Sportvereinen und mehreren politischen Beratungen hat der damalige  Ausschuss für 

Familie, Soziales, Bildung und Freizeit am 05.02.2008 über die Einführung einer 

Nebenkosten-Beteiligung durch die Sportvereine beraten und für den Rat empfehlend 

folgenden Beschluss gefasst: 

„Der Ausschuss für Familie, Soziales, Bildung und Freizeit empfiehlt  die Einführung einer 

Beteiligung der Sportvereine an den Nebenkosten der Sporthallen ab 01.04.2008 gemäß dem 

zwischen den Sportvereinen DJK Grün-Weiß Nottuln, Arminia Appelhülsen, Borussia Darup 

und Fortuna Schadpetten und der Verwaltung erarbeiteten Konsensvorschlag.“ 

Dieser sah eine Nebenkostenbeteiligung der Vereine auf Basis 100 €/Halleneinheit/Monat 

vor. Die Einführung erfolgte zunächst für  die Jahre 2008 und 2009 gestaffelt (50 bzw. 75 

%), bevor die 100 % Stufe ab 01.01.2010 in Kraft trat. 

(vgl. Vorlage 237/2008,  dieser Beschlussempfehlung ist der Rat später gefolgt) 

Die Vereinbarung wurde ab dem 01.01.2010 für 5 Jahre festgeschrieben, so dass nunmehr 

entschieden werden muss, wie ab dem nächsten Jahr verfahren werden soll.  

Da sich die Finanzsituation der Gemeinde in den vergangenen 5 Jahren eher verschlechtert 

hat schlägt die Verwaltung vor, die finanzielle Beteiligung der Sportvereine an den 

Nebenkosten beizubehalten, aber nicht anzuheben. 

Diese Auffassung der Verwaltung wurde den Vereinen mitgeteilt. Gleichzeitig wurde auf die 

Beratung zur heutigen Sitzung hingewiesen und zur Sitzung eingeladen. 

 

 
 

Anlagen: 

-/- 

 
 
 
Verfasst:  
gez. Herr Gellenbeck  
Fachbereichsleitung 
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